

## **Einleitung.**

Die Erzählung, welche dir, lieber Leser, dies Büchlein darbietet, ist aus der Sägengeschichte eines Volkes entnommen, welches dir gewiß nicht bloß dem Namen nach bekannt ist. Vor mehr als zweitausend Jahren hatte es sich den ersten Platz unter allen Völkern der Erde errungen; es hat unter Alexander, dem großen Könige von Macedonien, alle Städte Asiens, die sämmtlich in den ungeheuren Perserreich vereinigt waren, überwältigt; und bis es von den Römern überwunden ward, war es Herr des gebildeten Erdkreises; es ist das Volk der Griechen. Aber nicht bloß zur Zeit ihrer Macht und Blüthe, nein schon in der ersten Entwicklung zeichneten sie sich vor allen andern aus. Davor geben Zeugniß die Werke ihrer Dichter, vor allen die des Homer. Schon etwa tausend Jahre vor Christi